

## Concierto de ópera con las obras más populares de Verdi y Puccini se presentará en Valparaíso

Las óperas más famosas de los compositores Verdi y Puccini serán interpretadas por la agrupación Ópera y Más, junto a la connotada soprano Cecilia Frigerio, en el Espacio La Compañía; un centro cultural en reconversión que se ha transformado en un excelente panorama para la ciudad.

Cecilia Frigerio es una soprano chilena de gran trayectoria diplomada en canto superior en el Conservatorio Luiggi Cherubini de Florencia, Italia, y que ha ganado múltiples premios y reconocimientos, tanto a nivel nacional como internacional.

### Anuncio Patrocinado

Ópera y Más es un proyecto musical que hace más de dos años está dedicado a masificar el acceso a la Ópera, llevándola a todos los rincones posibles del Gran Valparaíso; lugares donde hay pocas probabilidades de ver un espectáculo de estas características, con el fin de instalarla como una alternativa más de cultura y entretenimiento para la familia.

Sus conciertos son variados y se han realizado en diversos lugares; algunos "no tradicionales" como el Centro Comunitario CECO de Rodelillo, el Centro Comunitario Las Cañas, la Escuela España del cerro Monjas y la Cárcel de Mujeres de Valparaíso. Así como también en otros "más tradicionales" como el Teatro Municipal de Casablanca, el Centro Cultural Gabriela Mistral de Villa Alemana, el Palacio Vergara de Viña del Mar, entre otros. El próximo sábado 10 de junio, a las 18:00 hrs., se presentarán en el Espacio La Compañía, una iniciativa patrimonial en el centro de Valparaíso, en el que permanentemente se programan diversas actividades culturales.

Concierto de ópera con las obras más populares de Verdi y Puccini se presentará en Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Ante esta nueva alternativa cultural, Lito Celis, productor del Espacio La Compañía afirma que: "creemos estar generando un aporte hacia la comunidad de Valparaíso y su región al poder disponer de un espacio óptimo para la realización de espectáculos de música docta como Ópera y Más o como conciertos que ofrece la Orquesta Marga Marga. Así como

también otros tipos de conciertos como el que ha ofrecido el maestro Roberto Bravo o la agrupación Coral Femenina de Viña del Mar. Creemos que es una apuesta interesante el poder contribuir a la difusión de estas músicas y sobre todo contribuir a que se conozcan mucho más estas agrupaciones que se dedican tan profundamente a la investigación y a la interpretación musical".

A cargo del proyecto de "Ópera y Más" está Fernando Gray, tenor y Daniel Ortiz, pianista, quienes grabaron un disco donde se interpreta ópera, zarzuela, música de películas y canciones napolitanas. Sin embargo, las presentaciones son dinámicas y también participan otros músicos. Cuenta Gray que la ópera se ejecutaba en Valparaíso mucho antes que existieran los Teatros Municipales de la zona: "se hacía en los cerros, en casas de vecinos que prestaban sus casas y cobraban una entrada para poder solventar los gastos y presentar los espectáculos de ópera, las que eran realizadas por elencos que llegaban en barco al puerto y luego seguían camino hacia otros destinos. De esta manera, la ópera nace en Valparaíso como espectáculo barrial y familiar, muy lejos de la sofisticación con la que se le

Concierto de ópera con las obras más populares de Verdi y Puccini se presentará en Valparaíso

asocia hoy".

El repertorio elegido para la ocasión es porque Verdi y Puccini son considerados dentro de los más grandes compositores de ópera de todos los tiempos

La mayoría de sus óperas aún se interpretan en las grandes salas de concierto del mundo y difundir sus obras es un modo más de acercar de modo amable la ópera a todo tipo de público.

Las entradas para el concierto se pueden adquirir en Portal Disc, en el siguiente link:  
<https://www.portaldisc.com/evento/operavalpo>

Así como también contactándose con "Ópera y Más", a través de sus redes sociales @operaymaschile.

y tú, ¿qué opinas?